



Saisonstart bei Falknerei in Aschau

Beitrag

„Jetzt fliegen sie wieder!“ Die Adler, Bussarde, Falken, Geier und Milane der Falknerei Burg Hohenaschau haben die Winterpause und die Corona-Zwangspause beendet und sich gut auf die Flugvorführungen der nächsten Monate vorbereitet. In den Osterferien legen sie Sonderschichten für ihre Besucher ein: am Karsamstag, 16. April um 15 Uhr starten die ersten Flugvorführungen. Vom Mittwoch, 20. April bis zum Sonntag, 24. April fliegen sie täglich um 15 Uhr, Einlass ab 14.30 Uhr; auch am Ostermontag ist die Anlage am Schloss von Hohenaschau geöffnet.

Bericht und Bilder: Heinrich Rehberg







Bayerisches Staatsministerium für
Ernährung, Landwirtschaft, Forsten und Tourismus



Kategorie

1. Freizeit

Schlagworte

1. Aschau
2. Falknerei
3. Umland